



Logemanns Logbuch



49/2019

Aus dem Plenum

HAUSHALTSBERATUNGEN

Heute haben wir den Haushalt für 2020 verabschiedet. Dabei setzen wir auf Investitionen und Nachhaltigkeit. Als starkes Signal an die Landwirte stellen wir 12 Mio. Euro über die politische Liste für Unterstützung bei der Düngerverordnung ein. Zudem fördern wir ein Projekt des Grünlandzentrums zur Optimierung der Ressourcennutzung bei der Weidetierhaltung. Für Beamtinnen und Beamte führen wir eine jährliche Sonderzahlung ein, die Pflegekammer stellen wir beitragsfrei, Frauenhausplätze werden mit 400.000 Euro gefördert, was auch dem Frauenhaus Ammerland/Wesermarsch zugute kommen wird. Wir investieren in den Ausbau von Kitaplätzen und ermöglichen die Einstellung zusätzlicher Fachkräfte für einen besseren Betreuungsschlüssel. Sportvereine und damit ehrenamtliches Engagement werden mit 56,6 Mio. Euro gefördert uvm. [\(Zum Entwurf\)](#)



Ich war eingeladen, die familiengeführte Molkerei Rücker in Aurich zu besuchen. Ein interessanter Termin!

BERUFLICHE BILDUNG STÄRKEN

Die Berufsbildenden Schulen leisten als eine der tragenden Säulen der Beruflichen Bildung einen wichtigen Beitrag für die Bildungslandschaft in Niedersachsen. Wie auch an anderen Schulformen besteht im berufsbildenden Bereich akuter Fachkräftebedarf. Um hierauf individueller reagieren und eine gute Unterrichtsversorgung sicherstellen zu können, müssen die Berufsschu-

len bei der Personalplanung flexibel agieren können und die entsprechenden Ressourcen zur Verfügung gestellt bekommen. Zudem brauchen wir in Niedersachsen mehr Lehrkräfte für das Lehramt an Berufsbildenden Schulen, wozu es eines Ausbaus von Studienkapazitäten bedarf. Unser BBS-Paket umfasst 65 Mio. Euro. [\(Zum Antrag\)](#)



Ich habe Kultusminister Tonne die CD „Weihnacht in der Wesermarsch“ übergeben, ein Projekt zweier Schulen in Nordenham.

WIEDEREINFÜHRUNG DER MEISTERPFLICHT

Das deutsche Handwerk verfügt mit der Meisterpflicht über ein Instrument für mehr Ausbildung, weniger Jugendarbeitslosigkeit, höhere Wettbewerbsfähigkeit und Qualitätssicherung. Aufgrund dessen begrüßt der Landtag, den Beschluss des Bundeskabinetts vom 9. Oktober 2019 zur Wiedereinführung der Meisterpflicht in zwölf aktuell zulassungsfreien Handwerken. Der Landtag bittet die Landesregierung, weitere Chancen zu nutzen, die akademische und berufliche Bildung als gleichwertige Berufsperspektiven gesellschaftlich anzuerkennen und als gleichwertig darzustellen, sowie sich dafür stark zu machen, dass die nunmehr verbleibenden zulassungsfreien Handwerke die gleichen Möglichkeiten zur Weiterentwicklung haben wie Handwerke mit Meisterpflicht. [\(Zum Antrag\)](#)



WEITERE THEMEN IM PLENUM

Einhaltung von Tariftreue- und Vergaberichtlinien – Kontrollen intensivieren
[\(Zum Antrag\)](#)

Netzausbau-Offensive für ländliche Räume starten und Mobilfunkförderung vorantreiben
[\(Zum Antrag\)](#)

Den Vorrang des Gesundheits- und Trinkwasserschutzes vor wirtschaftlichen Interessen durchsetzen
[\(Zum Antrag\)](#)

Istanbul-Konvention zur Bekämpfung von Gewalt gegen Frauen umsetzen – Schutz ausbauen, Rechtsanspruch schaffen, mit Prävention Gewalt verhindern
[\(Zum Antrag\)](#)

Besuch im Landtag



Anfang Dezember besuchte mich eine Gruppe von Bürgerinnen und Bürgern aus Nordenham und Brake

im Niedersächsischen Landtag. Rahmenprogramm war diesmal ein Besuch auf dem Weihnachtsmarkt.

Weser-Metall

Nach den Nachrichten über die Prüfung des Verkaufs der Weser-Metall trafen Bürgermeister Carsten Seyfarth und ich uns mit Geschäftsführung und Betriebsrat der Weser-Metall, um uns über die möglichen Konsequenzen zu informieren.



In den Ortsvereinen



Bei der Weihnachtsfeier der SPD Brake



und bei den Genossen in Nordenham

Landarztquote



Gemeinsam mit dem SPD Landesverband Niedersachsen organisierte ich eine Veranstaltung zum Thema „Arztversorgung im ländlichen Raum“. Unser Fazit: Wir brauchen eine Landarztquote!

Bundesparteitag

Auf dem Bundesparteitag haben wir unter anderem Saskia Esken und Norbert Walter-Borjans als Vorsitzende sowie den Rest des Vorstands gewählt.



*Frohe
Weihnachten
und einen
guten Rutsch!*

Landesverbandsschau



In Vertretung unseres Landwirtschaftsministers a. D. Uwe Bartels hatte ich die Ehre, die 76. Landesverbandsschau Weser-Ems der Rassegeflügelzüchter zu eröffnen.

KVHS Ammerland



Ich war von der Kreisvolkshochschule Ammerland zum Gespräch über laufende Projekte eingeladen. Gemeinsam mit Geschäftsführer Winfried Krüger und Schulleitern und Berufstartbegleitern sprach ich über Möglichkeiten, benachteiligte Jugendliche dabei zu unterstützen den Weg in die Schule zu finden und ihren Abschluss zu schaffen.

Praktikum an der Kasse



Für einen guten Zweck saß ich bei Edeka Wigger in Berne an der Kasse. 200 Euro der Einnahmen wurden an die Fördergemeinschaften der Comeniusgrundschule, der Grundschule Ganspe und unserer Oberschule gespendet.

Impressum:

Angaben gemäß § 5 TMG und verantwortlich für den Inhalt nach § 55 Abs. 2 RStV:

Karin Logemann, MdL
Hiddigwarder Straße 24
27804 Berne
Mail: kontakt@karin-logemann.info
Tel: 04406 97 23 98

Internet: karin-logemann.info